

2020年度・司法福祉公開講座

ネット・ゲーム依存と犯罪

目的：依存症の問題が深刻になっており、薬物やアルコール、摂食障害、ギャンブルなど依存症が原因と思われる問題への理解や対応がいろいろと取り上げられています。

一方、若者を中心にネット依存、ゲーム依存も社会問題として取り上げられるようになってきました。中でもネットでゲームの課金やネットFXで多額の借金を作り、犯罪を起こすケースが発生しています。ギャンブル依存と同様の問題になってきています。また、ネット・ゲームが中心の生活となり、家に引きこもり、家庭内暴力事件もおきています。

この問題はスマホやパソコンが日常のものとなっている今、特別なものと看過できることではありません。また、ネットやゲーム依存になってしまう人々は、何らかの生きづらさを抱えており、支援の対象としていく必要があると思われます。

ネット・ゲーム依存の基本とその対策を学び、新しい犯罪の発生、再犯を防ぐために司法、医療、福祉等の関係者そして当事者や市民と考えたいと思います。

日時：2021年3月7日（日）午後1時より4時

会場：オンラインと会場（先着20名） 全国心身障害児福祉財団ビル7階大会議室（豊島区南大塚3-43-11）

主催：公益社団法人 東京社会福祉士会（豊島区南大塚3-43-11 福祉財団ビル5階 TEL:03-5944-8466）

企画：公益社団法人 東京社会福祉士会 司法福祉委員会

内容（敬称略）

□基調講演：ネット・ゲーム依存と犯罪

松崎尊信 先生（独立行政法人久里浜医療センター医長）

□シンポジウム：ネット・ゲーム依存による犯罪への対応

坂本 拳 氏（一般社団法人グレイス・ロード ピアサポートスタッフ）

菅原直美 弁護士（多摩の森総合法律事務所）

松崎尊信 先生

定員：オンライン：300人。会場：申込順（先着）20人。

*会場での参加につきましては、感染状況等により変更することがあります

受講料：①一般 2,000円、②道府県社会福祉士会の会員・保護司 1,500円、③東京社会福祉士会の会員・学生 1,000円

申込み：下記のURLからお申し込みください。QRコードも利用いただけます。

<https://www.kokuchpro.com/event/e86e0428955043f774716eb5f7ad7091/>



問合せ先：東京社会福祉士会 司法福祉委員会

TEL. 03-6907-0511 E-mail: office@waseda-spike.jp